

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 1400-00

Stuttgart, 10.12.2010

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion
Datum 18.11.2010
Betreff Gasflaschen auf öffentlichen Plätzen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Am Nordausgang des Hauptbahnhofs findet seit August 2010 eine Mahnwache gegen Stuttgart 21 statt. Ein versammlungsrechtlicher Bescheid bestand mit Wirkung bis zum 5. Oktober 2010.

Da das Eigentum des Kurt-Georg-Kiesinger-Platzes am 1. Oktober 2010 auf die Deutsche Bahn AG überging, befindet sich die Mahnwache nicht mehr auf öffentlicher Fläche. Zuständig für die Sicherheit auf dem Platz ist deshalb die Deutsche Bahn AG.

Vertreter der Deutschen Bahn AG haben gegenüber der Stadt erklärt, die Mahnwache am Nordausgang des Hauptbahnhofs nicht weiter zu dulden und die notwendigen Maßnahmen zu treffen, um die Mahnwache zu beenden.

Unabhängig davon wird das Polizeipräsidium Stuttgart die Verwendung von Gasflaschen in diesem Bereich auf Anordnung der Stadtverwaltung unterbinden, um eine Gefährdung für Besucher, Passanten und Fahrgäste auszuschließen.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>